



Esforzarse por la excelencia es racista

- la redacción de Trompeta
- [28/4/2023](#)

El distrito escolar de Olympia, en Washington, votó la semana pasada a favor de recortar parte de su programa de música para alumnos de primaria. ¿La razón? Las clases de música están enraizadas en la "cultura de la supremacía blanca".

El distrito, que necesita recuperar 11,5 millones de dólares de presupuesto, está eliminando la banda y los instrumentos de cuerda para los alumnos de cuarto grado.

El director del consejo escolar, Scott Clifthorne, argumentó que no son los instrumentos en sí los que son racistas. Más bien, son las *instituciones* las que "inculcan y permiten que la cultura de la supremacía blanca siga propagándose y causando una violencia institucional significativa".

PT

Afirmó que si bien los cursos de música pueden ser beneficiosos, la forma en que se ofrecen hace que algunos estudiantes pierdan clases.

Clifthorne le dijo a la junta: "En la comunidad existen personas que experimentan cosas como la tradición de excelencia de modo excluyente".

La decisión ha provocado la indignación de algunos padres, y una madre de tres hijos dijo a Fox News: "Hemos llegado a un nivel absurdo en nuestro distrito escolar, en nuestro consejo escolar y en nuestro liderazgo que simplemente es difícil de ignorar en este momento".

No es la primera vez que el distrito escolar promueve su agenda izquierdista en los últimos meses. En octubre, designó a un activista antipolicía y de la organización Black Lives Matter (las Vidas Negras Importan) como miembro del consejo escolar. En febrero, una escuela del distrito creó un club de "espacio seguro" que prohibía la entrada a los alumnos blancos.

Decir que es racista empeñarse por alcanzar una "tradición de excelencia" implica que esforzarse por alcanzar la excelencia es *un rasgo propio de los blancos*. Decir que adquirir cultura y destreza en un instrumento es "excluyente" es en sí mismo una afirmación racista. Al recortar el programa de música, el distrito escolar está enviando un mensaje erróneo y diabólico: esforzarse por alcanzar la excelencia es sólo para los blancos.

En realidad, este tema no tiene nada que ver con la raza. Tampoco tiene nada que ver con la música. ¿Cuál es el motivo para atacar la búsqueda de la perfección?

Nuestro folleto gratuito *How God Values Music (Cómo valora Dios la música*, disponible en inglés) lo explica:

Dios quiere que la humanidad saboree las cosas más finas, que tenga normas, modales y gustos excelentes. ¿Por qué? Porque estas cualidades reflejan *el carácter de Dios*.

El ataque a la búsqueda de la excelencia es otro ángulo más del ataque contra el propósito de la humanidad. Para saber cuál es ese propósito, solicite nuestro libro gratuito [el increíble potencial humano](#).